



POBLACIÓN BOMBERO GARRIDO aspira a tener un gran centro comunitario



■ Dirigente vecinales de Bombero Garrido, buscan solución a sus demandas.

La población Bombero Garrido, ubicada en el barrio norponiente de la ciudad de Curicó, es un barrio con gran cantidad de juntas vecinales, cuyos inicios se remontan a la década de 1970, con la existencia de la calle que lleva su nombre, luego de la muerte de Javier Garrido Cordero, voluntario mártir de la Tercera Compañía de Bomberos, fallecido el 9 de febrero de 1958, a raíz de un trágico accidente en el cumplimiento del deber.

La historia del barrio señala que en los años ochenta y noventa, se inicia el poblamiento de los sectores aledaños a la vieja calle Bombero Garrido, que se intensifica a fines de los noventa y comienzos del nuevo siglo, cuando los grupos habitacionales Canelos y Araucarias formados en el Municipio curicano y otros apoyados por el Serviu Curicó, resultan beneficiados con los subsidios habitacionales sociales y programa especial del trabajador, PET.

JUNTA VECINAL

Diario La Prensa conversó con María Cancino, una destacada líder y presidenta vecinal de Los Prados de la Roma de Bombero Garrido, quien manifestó que entre

las aspiraciones que se han realizado están la pavimentación de la calle ex Ramal Ferroviario a Licantén, pavimentación de calles Bombero Garrido y Manolo Arranz. A ello se agrega reposición de la Escuela Uruguay, programas de alarmas comunitarias, Cuartel de la Tercera Compañía de Bomberos, construcción de Jardín Infantil y últimamente el SAR, construido por el Servicio de Salud del Maule, que atiende los problemas de urgencia.

La dirigente señala que el sector Bombero Garrido que se encuentra rodeado por la población José Olano Arismendi, Villa Galilea y Villa Vaticano, camino a Tutuquén, tiene muchas aspiraciones que aún no han tenido solución.

En materia de seguridad, dijo que en los últimos años han aumentado los robos y los asaltos, especialmente afectando a gente que sale temprano a trabajar en tareas agrícolas. "Varias señoras han sufrido la pérdida de sus celulares, les han pegado y se han producido numerosos robos en viviendas. Tenemos cámaras de televigilancia, pero no tienen monitoreos para que se produzca una respuesta inmediata", dijo la dirigente.

- Sector vecinal requiere de un espacio para la recreación y para el encuentro vecinal.

GRAN CENTRO COMUNITARIO

Como la mayor aspiración de este momento, califica la dirigente, la falta de un gran centro comunitario que sirva a todo el barrio de población Bombero Garrido -que actualmente debe estar pasando los 30 mil habitantes- y que no tienen el espacio recreativo, que una a todos los grupos habitacionales que lo componen.

"El sector ha crecido mucho, con nuevas villas, con locales escolares y de salud y no tenemos un gran pulmón verde. Teníamos un proyecto en el espacio desocupado de la Dirección General de Aviación Civil que comenzó a gestionarse durante el período del alcalde Hugo Rey Martínez, pero que quedó detenido al finalizar su período y desde entonces estamos pidiendo continuar con la iniciativa", señaló María Cancino.

La dirigente aseguró que se trata de un terreno de poco más de una hectárea y media, donde estaba la antena de la aviación civil y que pertenece al Serviu, pero está abandonado y que puede transformarse en un centro comunitario con espacios de áreas verdes, un centro de reuniones para la comunidad, donde hubieran multicanchas, piscina, juegos para los niños y otros, tal como se había proyectado en la alcaldía de Hugo Rey. "Hoy se habla tanto de cuidar el medio ambiente y de retomar este proyecto y hacerlo realidad, sería fabuloso para la gran cantidad de familias del sector y en especial para los niños y adultos mayores".



■ La presidenta vecinal de Bombero Garrido, María Cancino, destaca logros y aspiraciones de su sector. (Fotos Mirtza Edith Díaz)



■ El sitio que perteneció a la Dirección de Aeronáutica Civil, es el lugar ideal para un centro comunitario y parque recreativo en Bombero Garrido.